



# Revisan diputados ruta para liquidar Fobaproa

MARTHA MARTÍNEZ

La mayoría en la Cámara de Diputados analiza rutas para liquidar el Fobaproa, pero sin caer en incumplimientos o rupturas con acreedores, informó ayer el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**.

Cuestionado sobre las propuestas del PRI y de su aliado, el PT, para eliminar el pago de la deuda del Fobaproa y destinar esos recursos al presupuesto federal, el legislador señaló que no se trata de una medida fácil, porque es un compromiso contraído por México desde el sexenio de Ernesto Zedillo.

“No es fácil, porque es un compromiso que México tiene y que ha sufragado billones de pesos por ese error de haber convertido la deuda privada en deuda pública, que ahora tienen que estarse pagando año con año los intereses del Fobaproa, del apoyo a los bancos de aquella época, con Ernesto Zedillo”, dijo.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, ha dicho que solicitará la creación de una Comisión Especial para liquidar el Fobaproa y que los recursos que se destinan a su pago se redireccionen a rubros como campo, programas sociales y gasto federalizado.

En tanto, el coordinador del PT, Reginaldo Sandoval,

anunció el miércoles pasado una iniciativa para eliminar el pago de la deuda de dicho fondo para que el monto se destine a fortalecer rubros relacionados con el desarrollo del país.

Monreal indicó que en la actualidad se destina una cantidad considerable de recursos al pago de esa deuda, por lo que se pronunció a favor de revisar el tema.

No obstante, reiteró que no se puede simplemente tomar la determinación de liquidarla sin considerar las consecuencias, por lo que su bancada ya analiza las posibles rutas.

“Se tiene que revisar. No se puede simplemente tomar esa decisión sin analizar las consecuencias que se puedan tener, porque son compromisos contraídos con el exterior y es, en efecto, una deuda.

“Desde el momento en que se trasladó de haber sido deuda privada de bancos a deuda pública de los mexicanos, estamos pagando las consecuencias. Se está analizando, sin que se caiga en incumplimiento, en la ruptura con los acreedores”, insistió.

El morenista reiteró que buscan crear una bolsa de entre 15 y hasta 20 mil millones de pesos para reasignar dentro del Presupuesto de Egresos para 2025.

**Ricardo Monreal, diputado de Morena**

**///** Se tiene que revisar. No se puede simplemente tomar esa decisión (liquidar el Fobaproa) sin analizar las consecuencias que se puedan tener, porque son compromisos contraídos con el exterior”.



Alfredo Moreno